

SAINT JOSEPH DE DIJON



1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON

☎ 03.80.55.34.60

paroisse.st.jo@free.fr

<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

**Avec Jésus
Tu as ta place**

13 et 14 Janvier 2018

2^{ème} dimanche

De l'ordinaire



Dimanche 14 : JOURNÉE MONDIALE DU MIGRANT ET DU RÉFUGIÉ : MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS
<https://w2.vatican.va/content/francesco/fr/messages/migration.index.html>

La Pastorale des Migrants vous invite cordialement à rehausser de votre présence la Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié, Thème : ACCUEILLIR, PROTÉGER, PROMOUVOIR, INTÉGRER » et à la **MESSE DES PEUPLES** présidée par notre Archevêque, Mgr Roland MINNERATH **Dimanche 14 janvier 2018 en l'église Sainte Bernadette aux Grésilles à 10h.**

Mardi 15 : rencontre du Doyenné
18 h 00, catéchèse primaire, CM1

Jeudi 18 : 15 h 00, MCR, équipe St Joseph
19 h 45, préparation de la Confirmation et de la 1^{ère} Communion avec toutes les familles

DU 18 AU 25 JANVIER : SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS :

Vendredi 19 : 19 h 15, à St-Joseph, prière avec l'ACAT (Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture)

Dimanche 21 : 10 h 15, au Temple, prédication Père Emmanuel PIC

Dimanche 28 : 10 h 30 église Notre-Dame, prédication Pasteur Sébastien FREISSE



Vendredi 19 : 20 h 00n Équipe d'Animation Paroissiale

Samedi 20 : 10 h 30, Éveil à la Foi

Mardi 23 : 18 h 00, catéchèse primaire CM1

Samedi 27 : 10 h 30, Célébration pour la catéchèse primaire

27 et 28 janvier : le Service diocésain de la vie spirituelle propose un week-end pour « Se poser avec Dieu » à l'Abbaye de Cîteaux (contact : 03.80.57.40.34 ou viespirituelle21@gmail.com)

"RECEVONS ET MÉDITONS"

Je vous retransmets des étoiles de Paix, de Solidarité, de Vérité et d'Amour pour qu'elles illuminent votre vie toute l'année 2018, et vous souhaite

Des sourires, pour chasser la tristesse,

De l'audace, pour que les choses ne restent jamais en place,

De la confiance, pour faire disparaître les doutes,

Du réconfort, pour adoucir les jours difficiles,

De la générosité, pour le plaisir de partager,

Des arcs en ciel, pour colorer les idées noires,

Du courage, pour continuer à avancer !

"Faites le bien, par petits bouts, là où vous êtes; car ce sont tous ces petits bouts de bien, une fois assemblés, qui transforment le Monde" Mgr Desmond TUTU

40ème rencontre de Taizé
(Bâle 30 décembre 2017)

« Creuser les sources
inépuisables de la joie »

Méditations de frère Alois

Nous nous sommes approchés ces jours de la source d'une joie qui ne s'épuise jamais.

La joie d'Évangile vient de la confiance que nous sommes aimés de Dieu, aimés de l'amour sans limites qu'il porte à chacun et à chacune d'entre nous. Si vous ne reteniez que la certitude de cet amour infini de Dieu, source de joie, vous auriez retenu l'essentiel.

La joie qui découle de l'amour de Dieu n'est en rien une fuite loin des problèmes de notre temps. Au contraire elle nous rend encore plus sensibles aux détresses des autres.

Laissons cette source jaillir dans nos cœurs. Elle donnera à chacun et à chacune le courage de s'engager là où c'est possible, pour apporter sa contribution, même modeste, à la recherche de solutions.

Allons vers ceux qui sont les plus vulnérables. Écoutons par exemple un sans abri raconter son histoire, ou une personne avec un handicap, un malade, un réfugié. Et nous verrons nos cœurs s'ouvrir, s'élargir, devenir plus humains, et même découvrir une joie.

Faire grandir la fraternité, cela peut nous conduire très loin mais cela commence à nos côtés, à notre porte. De retour à la maison, dépassons des cloisonnements, échangeons avec ceux qui pensent autrement que nous, construisons des ponts : entre religions, entre régions, entre pays européens, entre continents.

Pour préparer la paix, nous voudrions faire grandir la fraternité. Pour cela, **il est essentiel de nous ouvrir à d'autres cultures et mentalités.** A Taizé, au long de l'été, nous avons déjà accueilli des jeunes chrétiens arabes, des coptes d'Égypte, des catholiques et orthodoxes du Liban, de Jordanie, d'Irak, de Palestine. Leur séjour de trois mois sur notre colline nous a rapprochés du Moyen Orient. Ils nous ont transmis leur soif de paix. Nous voudrions être toujours plus proches des jeunes chrétiens arabes.

Alors emportons de cette rencontre de Bâle ce dernier mot : l'être humain est fait pour la joie -- et la joie n'a pas vocation à être conservée pour soi mais à être partagée. La joie qui a sa source dans l'amour de Dieu, **cette joie qui ne s'épuise jamais, est le ressort secret d'un engagement pour les autres qui ne faiblira jamais.**

Message du pape François *(Cardinal Pietro Parolin, Secrétaire d'État)*

Chers jeunes,

Vous êtes portés par le désir de creuser ensemble les sources de la joie. Dans cette perspective, le Pape François tient à vous assurer de sa grande proximité spirituelle. Et il vous remercie d'avoir répondu à l'appel du Seigneur qui vous rassemble dans la joie de son amour. La joie de son Évangile remplit le cœur et la vie de ceux qui rencontrent Jésus. Ceux qui se laissent sauver par lui sont libérés de la tristesse, du vide intérieur, de l'isolement. Avec lui, la joie naît et renaît toujours. Le Pape vous **encourage à vous laisser habiter par cette joie qui naît de l'amitié vécue avec Jésus.**